

Presidente Jimmy Carter Llega Hoy a Venezuela

CARACAS, marzo 27 (AP). El Presidente Jimmy Carter llegará mañana a esta ciudad en un momento "histórico" para las relaciones entre las naciones industrializadas y las subdesarrolladas que bregan por un nuevo y "más justo" orden económico internacional, según se dijo hoy en medios oficiales.

La breve visita del Presidente

Carter, su primera como Jefe de Estado a Latinoamérica, ha suscitado expectación en los medios económicos y políticos venezolanos y reacciones negativas en los minoritarios Partidos de oposición izquierdistas.

Carter llegará al Aeropuerto Simón Bolívar y allí pronunciará un breve discurso para responder a la bienvenida que le dará el Presidente Carlos Andrés Pérez.

Desde hace una semana se han adoptado discretas pero severas medidas de seguridad, tanto en el Aeropuerto como en la ruta no revelada que seguirá la caravana presidencial en su recorrido de

unos 25 kilómetros.

Poco después de su llegada, luego de una ceremonia protocolar en el Aeropuerto, donde le serán entregadas las llaves de la ciudad, Carter colocará una ofrenda floral ante la tumba del Libertador Simón Bolívar, en el Panteón Nacional. Esta será la única ceremonia abierta del primer día de la visita.

A las 14.30 EST de mañana efectuará su primera entrevista privada con el Presidente Pérez, en la residencia presidencial de estilo colonial conocida como la casona. Carter y su esposa se alo-

—Favor pase a la Pág. 23.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

OSTRAS CONTAMINADAS. Saint-Pabu, Francia, marzo 27. Un pescador de ostras mira varios recipientes llenos del marisco con la esperanza de salvar algunos, en el puerto de Saint-Pabu, en la Bretaña. Se calculan en 1.300.000 dólares las pérdidas de los pescadores de ostras de la región, que ha sido contaminada por una mancha de petróleo.

Un Cambio de Política Cafetera Piden en Brasil

SAN PABLO, 27 Mar. (EFE). Dos mil productores, comerciantes y autoridades del Estado de San Pablo acordaron hoy lunes realizar una "marcha sobre Brasilia" para solicitar al Gobierno de Brasil el cambio de la política cafetera.

Una Asamblea celebrada en Adamantina, en el interior del Estado de San Pablo, dispuso que una delegación de 30 personas marche sobre Brasilia, para entrevistarse con los Ministros de Hacienda y de Industria y Comercio.

Entre las reivindicaciones de la Asamblea está la derogación de la retención que rige sobre las exportaciones de café y la elevación del precio sostenido en 3.000 cruzeiros (176 dólares) la saca.

La "Marcha sobre Brasilia" prevé también una audiencia especial con el Presidente Ernesto Geisel, pero en medios oficiales se indicó que esa reunión es poco probable ante los preparativos del Gobierno para recibir a Jimmy Carter el 29 de marzo.

—Favor pase a la Pág. 5.

Cientos Dan el Último Adiós al Gran Equilibrista Wallenda

SARASOTA, FLORIDA Mar. 27 (AP). Algunos de los presentes eran amigos personales. La mayoría eran admiradores. Mientras desfilaron frente al ataúd de Karl Wallenda —sobre el que yacía un balancín de ocho metros de largo en señal de tributo al gran equilibrista—, todos recordaban con la misma emoción sus 58 años de intrépida actuación circense.

Los restos de Wallenda fueron velados ayer durante seis horas en el estadio Robert Sports Arena, escenario de muchas de sus proezas. El

—Favor pase a la Pág. 23.

Egipto Urge a Países Arabes Pongan Fin a sus Disputas

EL CAIRO, marzo 27. (AP). Arabia Saudita y Egipto urgieron hoy a los árabes a poner fin a sus disputas y cerrar filas como medio de forzar a Israel a abandonar los territorios árabes ocupados y permitir una Patria para los palestinos.

Los llamados se produjeron en la sesión inaugural de la reunión de Ministros del Exterior árabes. Cinco países de "línea dura" boicotearon la conferencia.

Los cinco Estados —Siria, Argelia, Libia, Iraq y Yemén del Sur— se oponen al movimiento pacificador de Egipto e Israel promovido por la visita

realizada por el Presidente Anwar El Sadat al estado judío en noviembre 19-22 del año pasado.

La Organización de Liberación Palestina (OLP) que también ataca a Egipto por esa acción estuvo representada en la primera sesión no obstante informes de Beirut de que el grupo tampoco asistirá.

"Es imperativo que tomemos medidas serias y sinceras para producir la solidaridad árabe", dijo el Príncipe Saud El Faisal, Ministro del Exterior de Arabia Saudita en la reunión de delegados escenificada en las oficinas cen-

—Favor pase a la Pág. 11.

Advertencia del Rey de Arabia Saudita a Carter

NICOSIA, marzo 27 (AP). El Rey Khaled de Arabia Saudita advirtió al Presidente norteamericano Jimmy Carter que su país no puede oponerse más a un aumento del precio del petróleo crudo si continúa la baja del dólar, informa hoy la publicación "Middle East Economic Survey" (MEES).

El mensaje, aunque redactado en términos enérgicos no es de tono amenazante, agregó la fuente según el MEES.

El Rey explica en el mensaje "muy fundamentado" que su país soportó en los últimos meses la pesada carga de contener a otros miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) sobre la cuestión de precios, dijo la fuente.

El Rey expresa que un mayor

deterioro del valor podría obligar a Arabia Saudita a aceptar un nuevo aumento de precio para compensar la pérdida del valor del dólar.

Algunos miembros de la OPEP exigieron un aumento o el reembolso del dólar por una "canasta" de monedas para fijar el precio del petróleo como forma de contrarrestar la pérdida del valor de la moneda norteamericana.

MEES dice que difícilmente sea posible evitar el análisis de la cuestión del dólar en la reunión informal de la OPEP en Ginebra el próximo 3 de abril, aunque fue convocada para trazar la estrategia de largo plazo y no impone la obligación de considerar el problema del dólar.

Reorganizan Programas Federales en los E.U.

WASHINGTON, marzo 27 (AP). El Presidente Jimmy Carter anunció hoy una reorganización de los programas federales como parte de una estrategia de 8.300 millones de dólares, para ayudar a que las ciudades afronten las situaciones que abarcan desde el deterioro económico hasta el crecimiento sin control.

"El deterioro de la vida urbana en los Estados Unidos es uno de los problemas más complejos y más fuertemente enraizados que en-

caramos, dijo Carter en un discurso ante funcionarios locales y estatales. "El Gobierno Federal tiene el deber de encabezar los esfuerzos para cambiar ese deterioro".

Los elementos claves del plan largamente esperado de Carter incluyen la creación de un Banco Nacional de Desarrollo, establecimiento de varios programas de recreación de empleos y varias proposiciones para encauzar la

Favor pase a la Pág. 17.

Hoy se Inaugura Conferencia Sobre Derechos del Mar

GINEBRA SUIZA, Mar. 27. (AP). La séptima ronda de la conferencia de las Naciones Unidas sobre derechos del mar comenzará aquí mañana, y encontrará a los países ricos y pobres todavía muy lejos de un acuerdo sobre cómo repartir y aprovechar las inmensas riquezas de los océanos.

Las aguas de los mares, así como sus subsuelos han sido definidos por las Naciones Unidas, donde los países en vías de desarrollo son amplia mayoría, como "el patrimonio común de la humanidad".

Los países del tercer mundo, que

promueven un nuevo orden económico internacional, han reclamado su porción del patrimonio marítimo desde 1967, cuando se iniciaron en las Naciones Unidas los primeros preparativos para la conferencia sobre derechos del mar, actualmente en su quinto año de sesiones.

Sin embargo, los países industrializados se niegan a hacer concesiones, y no sería de extrañar que la séptima ronda de la conferencia termine como las seis previas: Con ambos bandos firmes en sus respectivas posiciones y las

Favor pase a la Pág. 17.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SEPULTAN A FAMOSO EQUILIBRISTA. Sarasota, Florida, marzo 27. El cadáver del legendario alambrista Karl Wallenda, al ser sacado de la arena deportiva Roberts, en Sarasota, para su funeral de hoy, mientras su esposa Helen trata de contener las lágrimas! Wallenda, de 73 años, cayó desde 40 metros de altura al intentar caminar sobre un alambre colocado entre dos hoteles de San Juan, Puerto Rico, cuando una ráfaga de viento lo hizo perder el equilibrio.